



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>129 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>485V2962M</b>
Prix	<b>990 000 €</b>

# Chateauneuf-Grasse

## Maison à vendre (06740)

Co- exclusivité Idéalement située proche du village de Valbonne ,dans un quartier recherché et calme cette charmante maison individuelle de 129 m<sup>2</sup> sur deux niveaux saura vous ravir. Édifiée en 1974 sur un terrain de 1865 m<sup>2</sup> et exposée Sud-Ouest, la demeure vous offre un espace de vie lumineux de 41 m<sup>2</sup> avec une cuisine américaine équipée, 1 chambre principale avec dressing et salle de bains. Dotée à l'étage d'une chambre, avec possibilité d'une 3ème chambres. Une chambre indépendante côté pool house permet de recevoir amis ou famille. Un sous-sol avec chaufferie, buanderie, rangement Une ...

*Co-exclusivity Ideally located near the village of Valbonne, in a sought-after and quiet area, this charming detached house of 129 m<sup>2</sup> on two levels will delight you. Built in 1974 on a plot of 1865 m<sup>2</sup> and facing South-West, the residence offers you a bright living space of 41 m<sup>2</sup> with an equipped open-plan kitchen, 1 master bedroom with dressing room and bathroom. Featuring a bedroom upstairs, with the possibility of a 3rd bedroom. An independent room on the pool house side allows you to receive friends or family. A basement with boiler room, laundry room, storage A swimming pool completes the ...*

## AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)